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Bonjour, 

 

Je souhaite simplement poser des questions sur l’emplacement et le bien 

fondé de l’implantation de bridor ! 

 

Est il nécessaire de bétonner une zone remplit de biodiversité en ces temps 

de perte du vivant? 

 

L’entreprise Bridor est elle un exemple d’industrie mélioratif pour le 

climat? A t elle une plus value gustative pour les consommateurs, voulons 

nous que les boulangeries utilisent encore plus ce genre de produits 

industriels? 

 

Le seul argument pour serait comme tout le monde le dit, la création 

d’emploi ? De quels emplois parle t on ? Du travail à la chaîne 

déshumanisée, le salaire ne doit pas être mirobolant? 

Pourquoi ne pas alors, promouvoir de l’artisanat local avec formations 

boulangerie afin, d’approvisionner les boulangeries locales en 

viennoiseries, le tout à une échelle humaine et non pas avec des usines 

énormes  

 

De l’emploi mais à quel prix social, environnemental? 

 

Voici mes interrogations 

 

Bien à vous 

Pinier Alexandre 
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